

# Nouvel envoi en mission pour ceux qui accompagnent les familles en deuil

**Les paroisses Saint-Joseph en Béthunois et Sainte-Marie en Allœu ont fait appel à des chrétiens pour devenir membres des équipes « funéraires »** dans l'accompagnement des familles en deuil. Ils sont nombreux à vivre ce service au nom de l'Eglise. Ils étaient présents dimanche à l'office religieux célébré par l'abbé Bienaimé.

Tous ont suivi une formation sur plusieurs années, et s'engagent à être en lien avec les communautés et prêtres, à suivre les rencontres de relecture, de ressourcement.

Leur envoi en mission pour trois ans (renouvelable), n'a pas de caractère d'obligation mais comme le précise Bernadette Lieven, animatrice laïque en pastorale, pour le doyenné de Béthune-Bruay, toute participation est précieuse et les bénévoles ne sont jamais trop nombreux.

Dans son homélie prononcée dimanche, l'abbé Henri Bienaimé a débuté par : « *C'est une noble tâche qui réclame beaucoup d'amour par l'écoute, le regard bienveillant, la présence humble et discrète* ». Il ne faut pas s'étonner qu'aujourd'hui

encore, des familles n'aient pas reconnu qu'au milieu d'elles, des personnes compétentes sont envoyées (37 personnes) pour célébrer des funérailles dignes. Pour ceux qui restent avec une vision ancienne de l'Eglise de leur enfance, ces missionnaires les aident à découvrir ce nouveau visage de l'Eglise.

*« Merci à celles et ceux qui choisissent de continuer encore pour un, deux ou trois ans, l'accompagne-*

*ment des familles en deuil jusque dans la célébration chrétienne à l'église »,* a souligné l'abbé Elie Gallois du doyenné de Béthune-Bruay. Son message a été conforté par celui de Monseigneur Jean-Paul Jæger. Ce jour-là, l'évêque a envoyé en mission les mêmes équipes dans l'Audomarois. ■

► **La paroisse de Saint-Joseph en Béthunois comprend : Lorgies, Neuve-Chapelle, Richebourg, Violaines. La paroisse de Sainte-Marie en Allœu : Fleurbaix, Laventie et Saily-sur-la-Lys.**



**Ces chrétiens vont devenir membres des équipes « funéraires » dans l'accompagnement des familles en deuil.**

VDN Samedi 6/2/2020